



# K & V PSICOEDUCA

Capacitación Integral con  
**Sentido Humano**



## ¿Quiénes Somos?

Somos un equipo de profesionales dedicados a fortalecer el desarrollo integral y la formación académica de equipos empresariales e instituciones educativas. Ponemos a disposición de las empresas y colegios más de **dos décadas de experiencia en psicología y pedagogía**, que respaldan un proceso de acompañamiento efectivo para generar sinergias y potenciar la transformación humana.

En el ámbito escolar, colaboramos estrechamente con los equipos de maestros para diagnosticar y potenciar sus habilidades cognitivas, lectoescritoras, comunicativas y socioemocionales. Nuestro enfoque va más allá del desarrollo individual del personal docente, y permite **trazar rutas claras para el crecimiento institucional**.





Así mismo, **diseñamos programas de formación para padres**, encaminados a fomentar una relación sólida entre la escuela y la familia para facilitar el éxito del estudiante.

**Al interior de las empresas**, estructuramos programas de acompañamiento para la promoción de **ambientes organizacionales positivos y proactivos**. Apoyamos la solución de conflictos y proveemos herramientas para la gestión del conocimiento y la comunicación asertiva.

**Entendemos que cada persona y cada organización son únicas**. Por ello, **diseñamos nuestros programas a la medida de las necesidades de nuestros usuarios**, para garantizar que se aborden sus necesidades específicas.

**Somos su aliado en el fortalecimiento de la comunicación institucional y la educación**. Nuestra experiencia, compromiso y enfoque holístico están a su servicio para crear un entorno formativo enriquecedor y exitoso.



Abordamos una rica gama de temas psicopedagógicos y de desarrollo organizacional, ajustados a las necesidades de nuestros usuarios para promover su crecimiento integral.



## Dc. Mg. Ps. Karina Torres Ávila

*Psicóloga Clínica y Educativa,*

*"Las personas somos el problema, el camino para resolverlo y la solución... El ser humano tiene la plena capacidad de reflexionar y transformar su propio mundo".*

*Humberto Maturana (Biólogo y filósofo chileno)*



Psicóloga egresada de la Universidad de la Sabana, con una sólida trayectoria en las áreas clínica y educativa. Psicoterapeuta con más de veinte años de experiencia. Recibió su Maestría en Psicología Clínica y de la Familia en la Universidad Santo Tomás con tesis meritoria, obtuvo su Doctorado en Comunicación y Cambio en la Universidad Autónoma de Barcelona, España. Ha sido docente en diferentes universidades bogotanas e hizo parte del equipo de Psicología del Instituto Alberto Merani por varios años. Ha trabajado tanto en el sector público y privado de la educación. Ha acumulado valiosa experiencia en la orientación de diversos proyectos de investigación educativa.

Su perfil incluye la dirección de programas de capacitación docente, la facilitación de talleres a grupos focales y la prestación de orientación en contextos educativos.



## Mg. Vanessa Vargas Duarte

*Pedagoga - Especialista en Desarrollo*

*"La creatividad se aprende igual que se aprende a leer".*

*Sir Ken Robinson  
(Asesor educativo británico,  
experto en creatividad)*

Licenciada en Lenguas Modernas y Magister en Educación de la Universidad Javeriana, se ha especializado en la consultoría educativa a instituciones privadas. Su enfoque abarca diversos ámbitos cruciales que incluyen la gestión académica, la organización escolar, el diseño curricular, los modelos pedagógicos, los sistemas de evaluación académica y las didácticas de enseñanza.

Se ha desempeñado como formadora de maestros en la Secretaría de Educación de Bogotá y en departamentos como el Valle y el Magdalena. Asumió posiciones de liderazgo como Coordinadora Académica del Instituto Alberto Merani entre (2003 y 2017), y posteriormente como Coordinadora de Gestión Académica y Comunicaciones desde 2018 hasta 2020. Es coautora de obras significativas como "Los ciclos en educación" y "La calidad de la educación bajo la lupa", publicadas por Editorial Magisterio.



## Nuestros Servicios



Respaldamos los procesos de desarrollo de empresas e instituciones educativas a través de dos pilares fundamentales: consultoría educativa y programas de capacitación.

## Consultoría

---

Llevamos a cabo evaluaciones institucionales y colaboramos estrechamente con los equipos directivos para **diseñar estrategias de mejoramiento ajustadas al contexto**. Nuestro enfoque abarca el desarrollo del pensamiento, las destrezas comunicativas, la inteligencia socioemocional, la planificación curricular y la gestión tanto académica como organizacional.

**Nuestra misión es potenciar el desarrollo pleno tanto en la vida profesional como personal, y para ello dotamos a los individuos y a los equipos de trabajo de las herramientas necesarias para sobresalir en el Siglo XXI.**



Diseñamos capacitaciones a la medida de los equipos de trabajo y las instituciones

## Capacitación Integral

Nuestra oferta abarca capacitaciones diseñadas tanto para directivos y empleados de empresas, como para profesores, estudiantes y padres de instituciones educativas. A través de **conferencias interactivas y talleres dinámicos**, que incluyen **desafíos creativos y recursos innovadores**, reforzamos las **habilidades apropiadas para cada contexto**.

En el ámbito empresarial, fortalecemos las **competencias esenciales de directivos y trabajadores para mejorar la comunicación y el ambiente organizacional**. Creamos talleres para potenciar la comunicación y el clima dentro de la organización.

En el entorno educativo, colaboramos con maestros y estudiantes para **enriquecer su crecimiento psicoemocional, optimizar su desempeño académico y enfrentar los desafíos actuales**. En conjunto con directivos y docentes, exploramos modelos pedagógicos y estrategias didácticas avanzadas, y **diseñamos Escuelas de Padres** personalizadas que **se adaptan a las necesidades únicas de cada institución educativa**.



## Líneas de Acción



**Nuestros  
Productos  
Educativos**

## Línea educativa

Trabajamos de la mano con instituciones que quieren la cualificación de sus colaboradores y el mejoramiento colectivo para alcanzar la máxima calidad

*¿Cómo hacemos realidad su Proyecto Educativo Institucional?*

### 1 Capacitamos a docentes y directivos:



#### Diseño y evaluación curricular

Alineamos las estructuras curriculares y las dotamos de sentido para ofrecer a los estudiantes contenidos más pertinentes e interconectados.



#### Competencias imprescindibles del Siglo XXI

Capacitamos a los maestros en competencias básicas, como lectura crítica y escritura (mailing, comunicación con padres, documentos académicos, informes), en currículo, aprendizaje, motivación y comunicación asertiva.

*"La mejor forma de predecir el futuro es creándolo".  
Joseph Renzulli (Psicólogo norteamericano, experto en desarrollo del talento)*

## Líneas de Acción



## Línea educativa

### 2 Capacitamos a padres de familia:



#### Formación activa para padres

Creamos espacios interactivos y ofrecemos líneas de acción prácticas para involucrar a las familias en el proceso educativo de sus hijos, al tiempo que ofrecemos capacitaciones en pautas de crianza, adolescencia, manejo de procesos de separación, duelos y comunicación al interior de la familia.

### 3 Capacitamos a estudiantes:



#### Orientación vocacional y proyecto de vida

Brindamos experiencias de autoconocimiento, y un proceso completo de orientación profesional, con pruebas psicológicas que permiten orientar de manera personalizada la elección de la carrera.

Diseñamos programas para los estudiantes, enfocados en el **desarrollo del pensamiento lógico, la creatividad, las competencias comunicativas y la inteligencia socioemocional** en los distintos grados escolares.



Líneas de  
**Acción**

## Línea educativa

### 4 Consultoría Educativa:



#### Implementación sistema antibullying

Acompañamos a las instituciones educativas en la implementación del Sistema Antibullying según la normativa internacional, y diseñamos programas para la prevención, mitigación y atención del acoso escolar acordes con el PEI y los valores de cada centro educativo.



#### Prevención de la deserción escolar

Ante el creciente retiro de estudiantes, orientamos a las instituciones educativas en la autovaloración sistémica de su institución, así como en el fortalecimiento de su proyecto institucional, la detección y promoción de su propuesta de valor diferencial, el diseño de estrategias de retención y optimización de la calidad educativa.



Líneas de  
**Acción**



**Nuestros  
Productos  
Empresariales**

## Línea empresarial

Transformamos los vacíos de competencias laborales en objetivos de capacitación focalizada para el logro de metas colectivas

### Salud Mental

Entrenamos las habilidades emocionales de sus colaboradores y promovemos prácticas de bienestar colectivo.

### Resolución de conflictos

Preparamos a los equipos para el manejo de crisis y facilitamos estrategias para la atención propositiva y eficaz de conflictos.

### Habilidades escritoras básicas

Capacitamos al personal en la redacción de emails comerciales y documentos básicos.

### Comunicación asertiva

Adiestramos en el uso de herramientas verbales y no verbales para dar fluidez y eficiencia a la comunicación interna y con cliente externo.

### Servicio al cliente

Proporcionamos estrategias comunicativas, argumentativas y emocionales para el correcto manejo de situaciones de oferta y negociación.

*"La fuerza del equipo reside en cada miembro.  
La fuerza de cada miembro es el equipo".*

*Phil Jackson (Entrenador de baloncesto norteamericano,  
once veces ganador de la NBA)*

**KV**  
**PSICOEDUCA**  
Capacitación Integral con  
Sentido Humano

**Dc. Mg. Ps. Karina Torres Ávila**

☎ 300 5675640

@ karina.torresa@psicoeduca.com.co



[www.psicoeduca.com.co](http://www.psicoeduca.com.co)

**Mg. Vanessa Vargas Duarte**

☎ 300 8179611

@ vanessa.vargas@psicoeduca.com.co